



る事をきっかけに、わいわいと雑談しました。会社の現状や将来への不安、職場の改善要望から、社内報に関することまで様々な意見をいたしました。皆さんの貴重な意見から、私自身が考えさせられ、気づかされることが数多くありました。ありがとうございます。

会社として対応すべきことは、直ぐに各事業体へ展開して取り組み中ですが、ここで全社的に共有しますので、是非参考にしてください。

②職場環境の改善

「この先エンジンは減っていくが大丈夫か?」「これから電気自動車へシフトしていくのか?」こういった心配の声を数多くいただきました。多くの皆さんが、私と同じ様な危機感を持たれていることを知り嬉しく思いました。前号でお伝えした通り、今後、自動車の生産総数が増えていく中で、ハイブリッド車を中心電動化が加速して多様化します。

安永はクルマのあらゆる動力源と関りを深めています。長年バッテリー関連の研究開発を行っている他に、昨年は燃料電池関連の検査ユニットを新規開発しました。カーボンニュートラルやSDGsへの対応にも迫られています。4月にeプロジェクトを新規開拓プロジェクトへ改組して、一層力を入れて新しいことに挑戦します。

「水銀灯からLEDへの工事で、工場内が明るくなり良くなつた。総務に感謝したい」「工場改修で現場がキレイになつた。LEDで明るくなり、3S活動が進んだ」

水銀灯の撤去工事を良い機会として、総務で工場照明を全面的に見直しました。工場内が明るくなり、働きやすい環境になりました。

①会社の現状や将来について

「この先エンジンは減っていくが大丈夫か?」「これから電気自動車へシフトしていくのか?」

こういった心配の声を数多くいただきました。多くの皆さんが、私と同じ様な危機感を持たれていることを知り嬉しく思いました。前号でお伝え

コロナ禍の中、社員の皆様には感染症対策の徹底にご協力いただき、誠にありがとうございます。コロナに負けず、ともに戦いましょう!

コロナ禍の中、社員の皆様には感染症対策の徹底にご協力いただき、誠にありがとうございます。新入社員を仲間として迎え入れ、とてもうれしく思っています。新しい仲間とともに、今年度の目標達成に向けて一歩ずつ進みましょう。

スモールミーテイング

ご存じの通り、昨年7月から12月にかけて、国内の安永グループでスモールミーティングを行いました。

「職場で飛沫防止のシートなどが設置されて安心しています。ただ、工場1階の受付に納入業者の方が来社するので、感染症対策をお願いしたい」

「コロナ対策が一部未実施の場所を洗い出し、一齊に防止シートやアクリル板を設置しました。」

「コロナ禍を受けて、マスクや消毒液等の製造を始めていると考えはあるか?」

昨年のマスク不足の時期に、取締役会で話し合いました。安永の強みを發揮できる分野とは言えないでの、別の製品で中長期に貢献できることがないか、これから検討していきます。

「以前にテレワークのアンケートが来て回答したが、それつきり音沙汰がない。会社でどのようにテレワークに取り組むのか?」「育児の関係でフルに働けない心配がある。コアタイム勤務の前後を在宅勤務にするなど、柔軟に対応してほしい」

コロナ禍で、まず東京地区の方を中心にお宅勤務を実施しました。伊賀地区でも昨年11月よりトライアル運用を始めました。かなり柔軟に運用できる形態にしており、今後も、多様化する働き方の一つとして、育児や介護、生産性を高める目的での在宅勤務を継続していきます。

「女性が少ないと感じる」「組合で女性協議会に出たが、製造業は女性が少ない。もっと女性を増やしてほしい」

女性が少ないという事実を真摯に受け止めます。女性の職種が多いので、女性が少なくなりがちでした。最近は営業職・企画事務職や技術職を希望される女性が増えているので、積極的に新卒採用

③コロナ禍への対策

「職場で飛沫防止のシートなどが設置されて安心しました。4、5名の方と少人数で面談を繰り返すこととで、718名の皆さんと直接話すことができました。

新入社員を仲間として迎え入れ、とてもうれしく思っています。新しい仲間とともに、今年度の目標達成に向けて一歩ずつ進みましょう。

④働き方改革

「なぜ本社では歩行帯がないのか?他工場ではあるので、全工場で統一してほしい」

さつそく本社の安全衛生委員会で検討を行い、自体を見直して改善したく、皆さんの積極的な参

加と発言をお願いします。

3月より歩行帯を設定しています。歩車分離となりますが、安心して通行ください。その他、屋根の老朽や雨漏りなどの指摘があり、迅速に対応しております。建屋に関する困り事は、管轄している総務へ気軽に問い合わせください。

⑤社内報について

「なぜ本社では歩行帯がないのか?他工場ではあるので、全工場で統一してほしい」

さつそく本社の安全衛生委員会で検討を行い、自体を見直して改善したく、皆さんの積極的な参

加と発言をお願いします。

3月より歩行帯を設定しています。歩車分離となりますが、安心して通行ください。その他、屋根の老朽や雨漏りなどの指摘があり、迅速に対応しております。建屋に関する困り事は、管轄している総務へ気軽に問い合わせください。

最後に

スモールミーティングでは、「直接やり取りして

みで、社内報の内容が分かった」という声が多くありました。社内報を配布するだけでは上手く伝わらないことを反省するとともに、またやろうと考えています。次の9月号でも引き続き紹介しま

り、エアポンプ社、CE事業部、部品事業部の順で予定しています。これを良い機会ととらえ、業務自体を見直して改善したく、皆さんの積極的な参

加と発言をお願いします。

過去に正社員への登用事例はあったものの、正社員になるには、どういう努力が必要か知りたい

式な人事制度を要望される声が数多くありました。人事で検討を重ね、4月より人事制度を新設しました。これから皆さんは、「理解ある」「結婚・出産などで同世代の人のがいなくなつていています」等の率直な意見をいただきました。その声に寄り添い改善していけるよう取り組みます。

「期間社員から正社員への登用はないのか?」「責任感を持つて仕事に取り組んでいます。これから正社員になるには、どういう努力が必要か知りたい

式な人事制度を要望される声が数多くありました。人事で検討を重ね、4月より人事制度を新設しました。これから皆さんは、「理解ある」「結婚・出産などで同世代の人のがいなくなつていています」等の率直な意見をいただきました。その声に寄り添い改善していけるよう取り組みます。

「システムの古さと業務のアナログさを感じている。今後、システムはどうなるのか?」「人事届出でシステムHRを導入するのを知り、非常に良いと思いました。他にも取り組んでいるのか?」「生産管理のオンラインが古い。ウェブ上でやれたら効率が上がる。他社はシステムサポートが手厚いと聞く」

長年、情報システムをそのまま使ってきた弊害が多く、大いに反省しています。これを抜本的に見直すべく、2019年にSプロジェクトを発足し、2020年にはIT部を技術本部へ改組しました。

既に、人事の勤怠処理、電子承認、管理業務のロボットプロセス化が始まり、今後は工数管理や出張旅費精算などにも取り組みます。これら業務改善により、仕事のしやすさや工数の低減などに繋げます。各事業の基幹システムも順番に見直してお